

résidences immobilier

Au sein d'une résidence sécurisée d'excellent standing situé sur la Croisette, face au Port Canto, luxueux 5 pièces de 110 m² bénéficiant d'une magnifique vue mer, entièrement rénové avec des prestations de grande qualité, situé au 6è étage. Il se compose d'une entrée, séjour/salle à manger, cuisine entièrement équipée, une chambre de maître avec salle de bain complète, le tout ouvrant sur une belle terrasse orientée sud offrant une vue sur la mer, le port, et les collines de l'Estérel, ainsi que 4 chambres en suite, buanderie, toilettes invités. Un garage et une cave complètent ce bien.

In a secured residence of excellent standing located on the Croisette, facing the Port Canto, luxurious 4 bedrooms flat of 110 m^2 enjoying an enchanting sea view, fully renovated with high quality fittings, located on the 6th floor. It consists of an entrance, living / dining room, fully equipped kitchen, a master bedroom with ensuite bathroom, all giving onto a beautiful south facing terrace overlooking the sea, the port, and the Estérel hills, and 4 bedrooms with en suite shower rooms, laundry room, guest toilet. A garage and a cellar complete this outstanding property.



73 Avenue De Lérins - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





